

Cae 71% inversión mexicana en exterior (Reforma 10/10/13)

Cae 71% inversión mexicana en exterior (Reforma 10/10/13) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (10 octubre 2013).- México registró flujos de inversión directa en el exterior por 3 mil 729 millones de dólares durante el primer semestre, 71 por ciento menos que los 13 mil 57 millones de dólares en el mismo lapso del año pasado, de acuerdo con la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). "México, que había marcado flujos récord hacia el exterior el año pasado, los redujo 71 por ciento en la primera mitad de 2013, mientras que Brasil mostró un descenso de 36 por ciento porque se acentuó la tendencia de las empresas brasileñas de endeudarse con sus filiales en el extranjero", indicó la Cepal en un comunicado. Con estos descensos en las principales economías de América Latina, sumados a los de Chile (-71 por ciento), Venezuela (-42 por ciento), Argentina (-13 por ciento) y Uruguay (-11 por ciento), las salidas de inversión directa en la región observaron un descenso durante la primera mitad del año. "Los 10 países de la región que presentan datos sumaron 6 mil 385 millones de dólares de inversión en el exterior durante los primeros seis meses del año, contra los 24 mil 446 millones de dólares contabilizados en igual periodo de 2012", explicó la Comisión. No obstante, la Cepal afirmó que la expansión de las empresas transnacionales latinoamericanas continúa al alza. "Se espera que los montos de la segunda mitad del año superen a los del primer semestre, principalmente porque se contabilizarán algunas grandes adquisiciones transfronterizas ya cerradas", refirió. Este mismo panorama fue proyectado para México por la Cepal. "Las inversiones de México en el exterior también se ampliarían de confirmarse la adquisición del resto de la firma holandesa KPN por América Móvil, actualmente valorada en más de 9 mil millones de dólares", anotó el organismo. Pese a la pronunciada caída en la inversión del País en el exterior, México aún conserva el primer lugar en este ámbito, seguido por Chile y Colombia.

FLUJOS DE INVERSIÓN EXTRANJERA EN EL EXTERIOR (Millones de dólares)			
País	Primer semestre 2012	Primer semestre 2013	Variación
México	13,057	3,729	-71%
Chile*	11,550	3,387	-71%
Colombia	492	1,445	194%
Venezuela	1,347	783	-42%
Argentina	746	651	-13%

* La información de Chile corresponde al periodo enero-julio. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo